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S U M Á R I O 
 

I – PARTICIPANTES 
 

REPRESENTANTES CLASSISTAS:  
 

ENTIDADE REPRESENTANTE 

ASSESPRO - Antônio Henrique 
- Roger Barros 

ASES - Manoel Prado 

FACIASE - Alexandre Porto  
- Maurício  Vasconcelos 

SESCAP - Susana Nascimento 

SINDESP-SE - Marco Pinheiro 

SINDPESE - Flávio Andrade  

 
 

      CONVIDADOS E COLABORADORES: 
 

 CONVIDADOS  ENTIDADES / EMPRESAS 

1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 

 

Cléverson Faro 
Waneska Cipriano 
Luiz Eduardo de Magalhães 
José Ricardo Magalhães 
Geraldo Barreto 
João Lima 
Ancelmo Oliveira 

 Assessor Tributário do Fórum 
Assessora de Comunicação do Fórum 
Brasil GNC 
Brasil GNC 
Fazenda Campo Verde 
CODISE 
Serpaf 

II – PAUTA DA REUNIÃO 
 
1. Informes da Coordenação; 
 
2. Apresentação do Dr. Cleverson Chevel, Advogado Tributarista e Contador, sobre dicas para declaração do 
Imposto de Renda, Pessoa Física; 
 
3. Deliberações internas sobre assuntos diversos; 
 
4. O que ocorrer. 
 

III – ABERTURA DOS TRABALHOS 
 

Roger Barros – Iniciou a reunião informando as contratações da assessoria tributária e de comunicação para 
poder ofertar mais serviços aos associados da entidade. 
“O assessor tributário irá participar de todas as reuniões almoço para possíveis consultas e esclarecimentos de 
dúvidas. Do mesmo modo a assessoria de comunicação, pois iremos melhorar nosso site, criar um newsletter, 
participar das redes sociais, dentre outras ações. Opiniões e sugestões serão sempre muito bem-vindas”, 
revela o coordenador.  
Informa ainda que na sexta-feira (15), às 10h:30, haverá uma reunião com o Sr. João Andrade, secretário de 
Estado da Fazenda, para tratar das demandas empresariais. Lembrou que, solicitou as entidades membros do 
Fórum demandas que possivelmente seriam acrescentadas na pauta de discussão com a SEFAZ para o ano 
de 2013 e poucas enviaram. Dentre os itens incluídos na citada pauta, destacou os impostos na Nota Fiscal e 
débitos do governo aos seus fornecedores.  
Aproveitou para colocar em discussão a necessidade do inicio de uma campanha de redução de ICMS que 
esmaga o crescimento de muitos setores econômicos. 
 

Dr. Cleverson Chevel - Apresentou dicas para declaração do Imposto de Renda Pessoa Física. O consultor 
tributário fugiu da terminologia jurídica e adotou uma linguagem mais simples, abordando os erros mais 
frequentes nas declarações e algumas questões polêmicas, a exemplo de indenizações, carnê leão, sigilo 
bancário, doações, dentre outros. “Nosso objetivo maior foi alertar para as preocupações que o empresário 
deve ter com o imposto de renda pessoa física e mostrar de que forma repercute na pessoa jurídica”, informa o 
palestrante. 
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Marco Pinheiro – Abordou a sua preocupação com o reajuste da tarifa de ônibus. Enfatizando a importância 
de a classe empresarial participar da comissão que discuti e avalia a questão. Lembrando que, as gratuidades 
encarecem o valor da tarifa e que a sociedade e principalmente os empresários pagam por isso.  
 
Roger Barros – “Este tema é muito relevante e será discutido com os empresários, pois é quem acaba 
pagando a conta e elevando os custos operacionais das suas empresas”, destacou o coordenador. 
 
Alexandre Porto – Segundo o presidente da Associação Comercial e Empresarial de Sergipe (Acese), o 
reajuste da tarifa é um dos assuntos mais discutido por ele em diversas instâncias. “Sinto que o tema ainda não 
ecoou entre os empresários, que têm custeado muitas gratuidades no transporte coletivo, a exemplo dos 
conselheiros tutelares”, diz Porto. 
 
Roger Barros – Sobre as deliberações internas destacou: necessidade de reajuste das mensalidades; 
captação de patrocínios para os almoços; atração de novos associados; calendário anual das reuniões; 
Criação de Grupos Setoriais (Comércio, Serviços, Agronegócio e Turismo); 
 
Referente sugestão de temas e palestrantes para os almoços apresentou algumas, conforme relação abaixo: 
 - Presidente da Junta Comercial (processo de abertura e fechamento de empresas) 
 - Superintendente BNB (linhas crédito) 
 - Delegado do Trabalho (assuntos diversos) 
 - Dep. Garibaldi / Adema (Lei proibição sacolas plásticas) 
 - Nota Fiscal Solidária (Associações Beneficentes) 
 
Apresentou, matérias informando que o Governo do Estado do Rio está isentando ICMS os 10% de gorjeta dos 
garçons e sobre decisão do Tribunal de Justiça de São Paulo que impõe limite à juro de mora superiores à 
Selic dos contribuintes com débitos de ICMS. A taxa em discussão era de 0,13% ao dia. 
 
Finalizou a reunião, agradecendo a presença e o apoio de todos. 
 
 

 

 

 
 


